

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2017/2018

15711065 - SHOFIA YASMIN NABILA

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	TINDAKAN:pasiennya dipersiapkan juga ya, diminta berkemih dulu; no loading touch tetap disebutkan ya; saat melepas spekulum, minta pasien tarik napas ya; KOMUNIKASI: walaupun pasien sudah acc pemasangan IUD, tp saat membuka selimut tetap ijin ya; PROFESIONALISME: lebih hati2 lagi ya
ANC	pemeriksaan TFU sebaiknya dilakukan. pemeriksaan antropometri sebaiknya juga dilakukan.pemeriksaan USG juga bisa ditambahkan untuk menentukan plasenta, bila kecurigaannya ke plasenta previa. sebaiknya juga disampaikan bila pasien harus rawat inap.
IMUNISASI	ok
IPM 1	anamnesis mengenai sifat keputihan bwlum lwngkap dan aktivitas seksual belum ditanyakan, pemeriksaan yang akan dilakukan belum dijelaskan
IPM 2	lakukan pemeriksaan status generalis lengkap. jangan hanya vital sign n neurologis saja. px stat generalis dr kepala sampai ekstremitas dikerjakan yaa. kalo udah selesai periksa, bilang ke ke ibunya, sudah selesai diperiksanya, bisa kembali ke kursi bu, atau bisa digendeong kembali anaknya bu.. jangan ditinggal tanpa kata gtu aja di bed anaknya tanpa bilang apapun ke ibunya. Dx : kejang demam, DD : meningitis dan ensefalitis. 3 langkah pertama : diasepam, parasetamol, dias i.v (jika pasien dikasi rektal masi kejang sdh doberi 2x dibawa ke rs dan dikasi dias iv line di rs). Pasiennya ga di ranap? suhu tubuhnya gmna?? --> baca lagi protapnya ya dek..
IPM 3	ax: sdh menanyakan onset, rps, gejala penyerta, perjalanan penyakit, faktor risiko. belum menanyakan tanda dehidrasi. px: sdh cuci tangan, px TTV, px abdomen, mencari tanda dehidrasi meskipun blm lengkap. dx: diare kronis dengan dehidrasi berat (ini baru 3 hari lho). tx: perhitungan cairan belum tepat. edukasi: belum memondokkan pasien
IPM 4	DD depresi kurang tepat. konselingnya kurang mengajak pasien untuk menyelesaikan masalah bersama
KONSELING KB	Anamnesis belum menggali paritas dan riwayat menstruasi, riwayat penyakit dahulu dan keluarga.Dalam konseling masih banyak menggunakan istilah medis, seperti tuba falopi. Masih menyarankan susuk dan injeksi karena belum mengetahui riwayat penyakit dahulu hipertensi.
PPN	baik memperkenalkan diri. akan baik confirm nama pasien. baik sdh menyampaikan dx dalam kala II. dx lengkapnya apa y de? perhatikan perintah de.. info pasien sdh lengkap ttg kondisi bukaan. dx ok. baik menyiapkan handuk utk bayi.. akan baik buka yg lebar de. tidak melakukan disinfeksi. jika memang minta pasien mengejan.. sampaikan de... tidak malah bilang"permisi bu" sebagai ganti minta pasien mengejan. bayi tidak dibungkus segera setelah lahir. risiko hipotermi.. periksa dlu bayi kedua baru suntik oksitosin.. persiapan lat diperhatikan lagi y de.. tidak pada saat mau digunakan baru cari2.. klem plastik mestinya lebih yg di dekat pangkal. tanda kala III oke.perasat kutsner menekannya di atas / kranialnya simfisis buka di atas simfisi... melahirkan plasenta oke. segera setelah plasenta lahir lakukan masase uterus.

RESUSITASI NEONATUS	langkah awal, posisi penolong di sisi kanan bayi? tdk di sisi kepala (baru sadar pindah di sisi kepala baru saat melakukan VTP ya dek...) . urutan langkah awal tepat : hangatkan dg nyalakan lampu, isap lendir, keringkan & rangsang taktil., melakukan VTP dg reservoir & irama oke, tdk memasang pulse oksimetri, VTP-kompresi irama oke tapi tdk disambung oksigen, sudah memahami alur resusitasi dengan baik, sudah menanyakan ada tidaknya napas spontan setelah HR 11, sudah mengetahui apa yg dipantau pd perawatan pasca resusitasi. dx asfiksia neonatorum.
SIRKUMSISI	sudah bagus mempersiapkan alat. untuk benang itu steril tapi wadahnya tidak steril. jadinya kan ON itu sarung tangannya. untuk anestesi sudah sesuai dengan teknik blok, 90 derajat. jahitan jam 12 sudah OK dilakukan demikian juga jahitan jam 6 hanya simpulnya kurang kencang. perlu belajar lagi prinsip aseptik yak, beberapa hal ada yang terlanggar. itu kenapa nggak rapi dressingnya? nanti resiko infeksi dan dehisensi kalau OUE tertutup kassa begitu. jangan lupa alat-alat ditaruh di wadah steril. oh ya cuci tangannya nggak sesuai WHO ya, belajar lagi. untuk edukasi diet jangan sampai lupa, bisa sambil menulis resep. untuk resepnya sendiri ok yang paracetamol. yang amoxicillin yakin 1 pulv nya 960 mg?